

NEWS

PRODUKTE

EVENTS

WETTBEWERBE

MESSEN

HOME > MÜNCHNER STOFF FRÜHLING



Freitag, 24. März 2017, 10:00 Uhr

Münchner Stoff Frühling

Auf zur textilen Entdeckungstour

Es ist *der* Treffpunkt für Raumausstatter, Inneneinrichter, Architekten und Interiordesigner: der Münchner Stoff Frühling, der in diesem Jahr sein 20. Jubiläum feiert. Ab heute laden Textil-Hersteller und Editeure in insgesamt 28 Showrooms und Ausstellungsräume ein, um ihre vielfältigen und spannenden Kollektionen zu präsentieren. Drei Tage dreht sich alles um Textilien. Haben Wohntextilien das Zeug dazu, uns emotional zu berühren? Am Freitag, 24. März, um 17 Uhr kommen in der Pinakothek der Moderne hochkarätige Szenekenner zusammen, um Fragen wie diese zu diskutieren und nach Antworten zu suchen. Unter der Moderation von Barbara Friedrich (ehemalige Chefredakteurin Architektur & Wohnen) treffen sich Designer Werner Aisslinger, Interiorexperte Markus Hilzinger von Fine Rooms Berlin, Künstlerin und Illustratorin Jasmin Khezri (Urheberin des Cover-Girls) sowie die Architekten Thomas Mang und Stefan Mauritz zur Diskussionsrunde. Danach gibt es die Gelegenheit, sich einer Führung durch die Installation von Werner Aisslinger anzuschließen. Anmeldungen unter www.msf-anmeldung.de Wie wird das Leben und Arbeiten in Zukunft aussehen? Wie wirken sich gesellschaftliche Veränderungen auf die Wohnbedürfnisse der Menschen aus? Haben neue Materialien Einfluss auf unser Lebensgefühl? Für die Neue Sammlung hat Werner Aisslinger in der Paternoster-Halle seine Wohnvision installiert: mit veränderlichen Pop-up-Wohnmodulen, Micro-Farming und digitaler Technologie. Noch bis 17. September 2017.

Am Freitagabend, 24. März, haben Fachbesucher beim diesjährigen Stoff Frühling dank der verlängerten Öffnungszeiten bis 22 Uhr noch mehr Zeit zum Entdecken und Networken. Denn Hersteller und Editeure haben sich für diesen Abend etwas Besonderes einfallen lassen und laden zu individuellen Events ein – von der Cocktailparty über Livemusik bis zum Flying Buffet. Lassen Sie sich überraschen! Die Shuttle-Taxis stehen neben einem charmanten Oldtimerbus am Freitag ebenfalls bis 22 Uhr zur Verfügung. Am Samstagabend, 25. März, wird dann traditionell im Lenbach Palais gefeiert. Auf der Bühne sorgt dann einmal mehr Bob Chisolm für gute Laune und wird die Gäste mit seinem Talent musikalisch unterhalten, Besucher sind eingeladen ihr Tanzbein zu schwingen und die schillernde Jubiläumsgala in vollen Zügen zu genießen.